



かに石こども園の新春お抹茶体験 年長児が初めてのお手前に挑戦

1月12日に小野上公民館で、かに石こども園の新春お抹茶体験教室が開催されました。参加した7人の園児たちは、ウサギ型の和菓子をいただいた後で、お抹茶を一服しました。年長児の3人は、二服目を、茶せんを使って自分でたてていただき、「熱いけどおいしい」と感想を話していました。



子持中学校の書き初め大会 気持ちを新たに新年の抱負を書く



1月25日に子持中学校で、令和5年の書き初め大会が行われました。体育館に集まった1年生は、題材の「不言実行」を毛筆で書きました。生徒たちは、一思いに書いたり、1画ずつ手本を見ながら書いたりと、それぞれのやり方で、納得のいく1枚を完成させました。

しきしまパンまつり 目当てのパンを求めて行列をつくる



1月28日にスーパー田子跡地で、しきしまパンまつりが開催されました。これはパン屋がない赤城地区に渋川地区周辺のパン屋等が出店するというイベントで、自慢のパンやジャムなどを揃えて13店舗が大集合。訪れた人々は各店舗を回り、次々とパンを買い求めていました。

渋川幼稚園で節分の豆まき 立春を前に元気よく災いを追い払う

2月3日に渋川幼稚園で、節分の豆まきが行われ、3クラス、26人が参加して、季節の伝統行事を体験しました。先生から節分とは何か、どうして豆をまくのかについて話を聞いた後、年長児が作った鬼の人形が登場。豆を握りしめた園児たちは、元気いっぱいに「鬼は外」「福は内」と、災いを払い、福を招き入れました。



令和5年渋川市消防出初式 式典を通じ火災予防意識を高める

1月9日に北橘ふれあいセンターで、渋川市消防出初式が開催され、市消防団や渋川広域消防本部・消防署、市女性防火クラブなどが参加しました。式典では、市消防団長による年頭の誓いや功労者表彰のほか、訓練展示として消防車両からの一斉放水が行われ、火災予防意識の向上が図られました。



群馬交響楽団びよぴよコンサート 初めて間近に聴くプロの生演奏



1月17日に北橘幼稚園で、群馬交響楽団びよぴよコンサートが開催されました。5人の楽団員がクイズを交えながら、子どもたちになじみの曲からクラシックの名曲まで7曲を披露。子どもたちは曲に合わせて歌ったり、手拍子をしながら、プロが奏でる音楽を楽しんでいました。

渋川市交通指導員の年頭式 交通事故ゼロを目指して士気を高める



1月9日に赤城公民館で、朝の街頭指導や各種行事における交通誘導などで活躍している交通指導員の「年頭式」を開催しました。式典には、交通指導員56人が参加し、市長から服装や装備品の点検を受け、交通事故のない安全で安心なまちの実現に向けて、士気の高揚を図りました。

第39回・国際理解講座 隣国『韓国』への理解を深める

1月15日に中央公民館で、国際理解講座が行われました。外国文化などについての理解を深めるために、市国際交流協会が開催するもので、今回は、韓国出身の山口容姫さんが、同国の言葉や歴史、文化について講演。参加者は、現地の写真や映像、韓流ドラマを例にした分かりやすい説明で、韓国への理解を深めました。

